



PRESSEMITTEILUNG

München, 24. November 2017

Johann Lerchenberger ist neuer Leiter des Amtes für Digitalisierung, Breitband und Vermessung Straubing

Offizieller Einstand: Am Freitag, 24. November 2017, führte der Präsident des Landesamtes für Digitalisierung, Breitband und Vermessung (LDBV), Wolfgang Bauer, Johann Lerchenberger als neuen Leiter des Amtes für Digitalisierung, Breitband und Vermessung (ADBV) Straubing ein. Bei der Feierstunde im Rittersaal des Herzogsschlosses in Straubing verabschiedete er zugleich Lerchenbergers Vorgänger Josef Haider.

Das ADBV Straubing ist für Johann Lerchenberger nicht neu: Hier war er bereits von 1995 bis 2001 beschäftigt. Davor hatte er – nach seinem Eintritt in die Bayerische Vermessungsverwaltung 1979 – beim damaligen Vermessungsamt Landau a.d.Isar gearbeitet, wohin er 2001 auch wieder zurückkehrte. Von 2003 bis 2017 arbeitete er dann an der Regionalabteilung Ost des LDBV in Landshut. Dort leitete er die Personalverwaltung für den Bereich Niederbayern und Oberpfalz.

Johann Lerchenberger, Jahrgang 1963, ist verheiratet und Vater von zwei Töchtern. Mit seinem Wechsel nach Straubing verkürzt sich auch der Arbeitsweg: Er wohnt mit seiner Familie in Landau a.d.Isar. Lerchenberger engagiert sich dort bei der Kolpingsfamilie; in seiner Freizeit ist er gerne mit dem Fahrrad unterwegs.

In seiner Einführungsrede sagte der neue Amtsleiter: „Der Name unserer Behörde – Amt für Digitalisierung, Breitband und Vermessung – steht für ein breites Aufgabenspektrum und für unkomplizierte, kostengünstige Dienstleistungen für Bürger und Kommunen. Dabei ist mir neben einer fachlich fundierten Beratung ein offener und freundlicher Umgang mit unseren Kunden und Partnern sehr wichtig.“

Das ADBV ist unter anderem zuständig für die Beratung der Kommunen im Förderverfahren zum Breitbandausbau. Hier kann von einer sehr positiven Entwicklung gesprochen werden: Im Landkreis Straubing-Bogen sind alle 37 Kommunen und die kreisfreie Stadt Straubing in das Förderverfahren eingestiegen, mehrere Kommunen durchlaufen bereits das 2. und 3. Verfahren.

Im Rahmen der Feierstunde bedankte sich der Präsident des LDBV, Wolfgang Bauer, bei Johann Lerchenbergers Vorgänger Josef Haider, der bereits zum 01.06.2017 als Leiter des Referats 71 an die Regionalabteilung Ost nach Landshut wechselte. Er hatte das ADBV Straubing seit 2013 geleitet.

Weitere Informationen unter:

www.geodaten.bayern.de
www.adbv-straubing.de